

# Charte d'utilisation de la télécabine à livres



La télécabine à livres est un espace d'échange et de don destiné à offrir une seconde vie aux livres.

C'est tout simple et c'est gratuit ! Ouvrez les portes, découvrez et partagez !

## Vous pouvez :

- 📖 Récupérer gratuitement un livre qui vous intéresse, lisez-le, déposez-le à nouveau ou conservez-le
- 📖 Déposer un ou plusieurs livres (BD, polar, roman, magazine...)
- 📖 Partager vos coups de cœur, vos impressions en laissant un petit mot à l'intérieur du livre, si vous le souhaitez !

## Quelques conseils :

- 📖 Les livres doivent être en bon état pour être lus et seront déposés sur les étagères
- 📖 La télécabine à livres est ouverte à tous, petits et grands. Veuillez ne pas déposer des livres destinés à un public averti
- 📖 La publicité, la propagande politique et le prosélytisme n'y ont pas leur place

Merci et bonne lecture !

Cette télécabine est accessible gratuitement, 24h/24 et 7j/7.

Merci de prendre soin de ce lieu et des livres qui s'y trouvent.

# How to use the book gondola



The book gondola is a place where books can be swapped and donated to give them a second life.

It's as easy as pie and it's free ! Open the door, discover and share !

## Here is what you can do :

- 📖 Pick up a book you're interested in for free, read it, drop it off again or keep it.
- 📖 Deposit one or more books (comics, thrillers, novels, magazines, etc.)
- 📖 Share your favourites and impressions by leaving a note inside the book, if you like!

## A few tips :

- 📖 Books must be in good condition to be read and will be placed on the shelves.
- 📖 The book gondola is open to everyone, young and old. Please do not put books that are too technical or too complex for the general public.
- 📖 There is no place for advertising, political propaganda or proselytism.

Thank you and enjoy the books !

This gondola is accessible free of charge, 24/7.

Please take care of it.